

Email von Superintendent Dr Matthias Geist am 28.12.2022

Sehr geehrter Herr Kurator Dr. Kunsch!

Vielen herzlichen Dank für Ihre so zeitnahe Information über das Ableben Ihres sehr geschätzten Ehrenpresbyters Walther Ender, den ich in den vergangenen vier Jahren ja noch einige Male in der Trinitatiskirche sehen und in kurzen Gesprächen kennen durfte!

Zuletzt war dies meines Wissens im Rahmen der "Entpflichtung" von Pfr.i.R. Hartmut Schlener am 11.09. oder sogar am Reformationstag zum Vormittags-Gottesdienst.

Wir wissen ihn gerade auch in diesen Tagen der Weihnachtszeit bei Gott, dem Allmächtigen und uns doch ganz nahe Kommenden, geborgen und dürfen ihn nun getrost dem Frieden Gottes anvertrauen. Wir werden seiner auch in Dankbarkeit für so viel Engagement und Begabung in Gemeinde und Kirche wie auch als Mensch im Rahmen der nächsten Superintendentialversammlung gedenken.

Ihnen und der Gemeinde alles Gute und Gottes Segen zum Jahreswechsel!

Ihr

Matthias Geist

Gesendet von [Outlook für Android](#)